



Protokoll

6. Ordentliche Generalversammlung Neeracher Fussball-Freunde (NFF)

27. November 2015, 19.00 Uhr, Restaurant Riedpark, Neerach

Anwesend	Stimmberechtigte	28
	Nicht Stimmberechtigte	0
	Total Anwesend	28
Entschuldigt	21	
Leitung	Walter Kreisser, Präsident	
Beginn	19.15 Uhr	
Ende	19.58 Uhr	

Der Präsident eröffnet um 19.15 Uhr die 6. Ordentliche Generalversammlung des NFF.

1. Appell

Total zählt der NFF aktuell 112 Mitglieder, davon sind 28 anwesend und weitere 21 haben sich via Mail oder sonst irgendwie abgemeldet.

Der Präsident, Walter Kreisser, eröffnet die Generalversammlung und begrüsst die neuen Mitglieder. Er ist stolz das der NFF wieder einen Zuwachs von 3 Mitgliedern ggü. Vorjahr hat.

Anschliessend erwähnt er die minutiöse Vorbereitung des Vorstandes.

Er würdigt kurz die Entstehungsgeschichte der Neeracher Fussball Freunde und die Entstehungsgeschichte 2008.

Anschliessend eröffnet er mit einem kurzen Witz mit dem Thema FCZ und Vergleich zu einem Schreinergeresellen die Generalversammlung.

2. Wahl der Stimmenzähler

Stimmberechtigt: 28
Absolutes Mehr: 15

Als Stimmenzähler stellt der Präsident den arrivierten Urs Rüdlinger zur Wahl. Mittel Applaus wird Urs Rüdlinger eindeutig als Stimmenzähler gewählt.

3. Genehmigung der Traktandenliste

Die Traktandenliste wird von der GV einstimmig genehmigt.

4. Genehmigung des Protokolls

Zum Protokoll der vergangenen, 5. Generalversammlung gibt es keine Wortmeldungen. Dies wurde auf der Homepage NFF-Neerach.ch allen Mitgliedern zur Einsicht zur Verfügung gestellt.

Urs Rüdlinger erwähnt, dass er erstaunt ist keine Wortmeldung von Simeon Milkovski zu hören. Er wird aufgeklärt das dieser im Ausland weilt.

Das Protokoll wird ohne Gegenstimme genehmigt durch die Versammlung.

5. Abnahme der Jahresrechnung

Die Jahresrechnung wird durch Hajo Herder (Kassier) kurz erläutert. Diese konnte auf der Homepage des NFF eingesehen werden.

Hajo verdankt nochmals explizit die Leistung des OK's am Neerifäscht und dankt auch allen Helfern bei diesem tollen Event im 2014! Wir können dadurch einen zusätzlichen Gewinn von rund CHF 5'500.00 schreiben – Gratulation!

Weiter wird noch ausgeführt das unter dem Punkt Verpflegung vorwiegend Bier bei den Turnieren gesponsert wurde.

Die Leistungen der NFF-Kicker wurden gewürdigt und verdankt. Nur so kann der NFF auch sportliche !!!-Zeichen setzen. Danke an die aktiven Fussballer und deren sensationellen Leistungen wie z.B. der Turniergewinn in Dielsdorf.

Nun geht unser Präsident näher auf die Position „Wohltätigkeitsveranstaltung“ ein. Er erläutert das innerhalb des Vorstandes entschieden wurde, einen Namhaften Betrag an eine Organisation zu spenden bei welchem Akteure tätig sind die eben nicht auf der Sonnenseite des Lebens stehen. Der Verein wird den Iron-Cats eine Spende machen. Die Iron-Cats betreiben Elektro-Rollstuhl-Hockey mit 3 Mannschaften. Wir möchten dieser Organisation etwas Gutes tun, da die Finanzen des NFF (auch aufgrund Neerifäscht) dies durchaus zulassen. Dieser Vorschlag wird von der Generalversammlung mit Wohlwollen zur Kenntnis genommen.

Der Vizepräsident, Andreas Bosshard, erwähnt das die Spende mit einer Rahmenveranstaltung entsprechend gewürdigt werden soll und er auf die jungen Mitglieder zukommen wird.

Weiter verdankt der Präsident anschliessend das Sponsoring der neuen NFF-Trikots durch Maag Metallbau und Partner GmbH. Dies wird mit einem Applaus untermauert und der Dank der Mitglieder ist dem neuen Sponsor sicher!

Im Anschluss erwähnt er noch das der Vorstand im vergangenen Geschäftsjahr keine Ausgaben gehabt hat. Es sei schade das es keinen „Simeon-Ersatz“ in der Versammlung hat der am Vorstand und dessen Wirkung Zweifel hat.

Es gibt keine weiteren Wortmeldungen aus der Versammlung, Die Jahresrechnung wird einstimmig durch die GV genehmigt.

6. Décharge - Erteilung

Der Revisorenbericht wird durch den neuen Revisor, Patrick Bernhard, nicht verlesen, da er keinen mehr zur Hand hat. Er erzählt dies aus dem Gedächtnis. Er stellt den Antrag, dem Vorstand Décharge zu erteilen.

Dem Vorstand wird durch die Generalversammlung einstimmig Décharge erteilt.

7. Festsetzung der Jahresbeiträge

Der Präsident führt aus das dieses Traktandum eigentlich ein Makulaturposten ist. Trotzdem bittet er die Versammlung die bisherigen Mitgliederbeiträge weiterhin bei zu behalten. Die Höhe der Jahresbeiträge wird durch die GV einstimmig genehmigt.

8. Genehmigung des Budgets

Der Kassier, Hajo Herder, erläutert das Budget welches auf der Homepage zur Einsicht auflag nochmals im Detail.

Das Budget weist den Sonderposten Wohltätigkeit aus, welcher bereits besprochen wurde. Ansonsten bleibt alles beim Alten.

Das vorgelegte Budget wird danach durch die GV einstimmig genehmigt.

9. Wahlen

9.1. Wahl des Präsidenten

Gemäss GV 2014 steht nun die erste Rochade im Vorstand an. Walter Kreisser demissioniert als Präsident und kündigt eine Verjüngung im Vorstand an.

Er möchte sich für die schöne Präsidial-Zeit bedanken und rollt nochmals die Geschichte des NFF auf. Die emotionale Ansprache wird mit tosendem Applaus verdankt.

Er schlägt unseren bisherigen Finanzchef, Hajo Herder, als neuen Präsidenten vor und bittet die Versammlung diese Ernennung zu unterstützen. So kann der Wechsel vom Tiroler Schluchtenjodler zum Wormser Domjungen vollzogen werden.

Der Vizepräsident führt anschliessend den Wahlgang durch. Hajo Herder wird ohne Gegenstimme zum neuen Präsidenten des NFF gewählt.

Walter Kreisser bedankt sich nochmals bei der Versammlung.

Anschliessend werden ihm noch 2 Geschenke überreicht. Durch den Kassier ein Original EM-Ball 2016, unter Erwähnung das sich die Ösis das erste mal für eine EM qualifiziert haben. Und durch den Vizepräsidenten einen Gutschein des Gasthof Hirschen in Eglisau.

Walter ist ob der Geschenke überwältigt und muss sich eine Träne verdrücken.

9.2. Wahl der Vorstandsmitglieder

Patrick Bernhard (Finanzen, neu) wird als neues Vorstandsmitglied durch die Versammlung mit einem Applaus gewählt. Andreas Bosshard (Aktuar und Vizepräsident) sowie Dennis Stucki (Sport) werden durch die GV in ihren Ämtern ebenfalls unter Applaus bestätigt.

9.3. Wahl des Rechnungsrevisoren

Patrick Bernhard tritt aufgrund seiner Wahl zum neuen Finanzchef als Revisor natürlich zurück. Der Präsident schlägt Thomas Schütz als neuen Revisor vor. Dieser wird ebenfalls durch Applaus in sein neues Amt gewählt.

10. Anträge des Vorstandes

Der Vorstand stellt keine Anträge an die Generalversammlung.

11. Anträge von Mitgliedern

Es sind keine Anträge von Mitgliedern zuhanden der Generalversammlung eingegangen.

12. Diverses

Marc Faude erwähnt das die Homepage in Zukunft besser auf dem aktuellen Stand gehalten werden soll. Der Präsident a.D. verspricht, dass in 10 Tagen bereits die neuen Fotos von der GV auf der Homepage ersichtlich sein werden. Der neu gewählte Präsident möchte dies ebenfalls im Auge behalten.

Hajo Herde fügt noch an das er vor einigen Wochen bereits ein Gespräch mit Eric Faude hatte. Eric möchte den NFF weiter voran bringen und etwas dazu tun das der Trainingsbetrieb wieder mehr besucht wird. Dies ist natürlich seitens Vorstand sehr willkommen.

Zum Schluss stellt der Vizepräsident, den scheidenden Präsidenten, Walter Kreisser, zur Wahl als Ehrenmitglied (nicht zu verwechseln mit Freimitglied). Die Versammlung heisst die natürlich unter einem weiteren Applaus als für gerechtfertigt. Walter bedankt sich für die Wahl.

Der Präsident verdankt auch diesen Beitrag und schliesst nach die Generalversammlung 2015 um 19.58 Uhr.

Neerach, 27. November 2015

Andreas Bosshard